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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ4月第三例会にお越し
いただきました。お忙しいところ会員の皆様にはご出
席いただき誠にありがとうございます。
　本日のお客様をご紹介いたします。本庄市自治会
連合会会長入利男様、本庄市市民活動推進課吉田
早苗様、児玉ロータリークラブ幹事阿部博様です。
本庄市自治会連合会におかれましては毎年書き損
じはがきの回収に多大なご協力を頂きまことにあり
がとうございます。心よりお礼申し上げます。
　皆間には、後ほど“書き損じはがき贈呈式”にて宜
しくお願い致します。さて、先週はお花見夜間例会を
企画しましたところ、大勢のご出席をいただき誠にあ
りがとうございました。おかげさまで楽しく盛り上げる
ことが出来ました。姉妹クラブ提携の現地調査に行
かれるメンバーの壮行会も行っていただきありがとう
ございました。この度、4泊5日の行程で無事フィリピ
ンに行ってきました。最初の訪問地のビガンクラブは
夜の10時すぎているにもかかわらず、8名の方々に迎
えていただき夕食を御馳走になりました。翌日、クラブ
の地域支援事業を視察、観光し夜会議を行いました。
2泊のホームステイで御世話になり、車で4時間かけ
てバギオまで送っていただきました。バギオノースクラ
ブは深谷ノースクラブと姉妹クラブですが今回の私
たちの訪問にはとてもお世話して下さいました。会長
のケーシーさん、そしてマニラにお住まいのお母さん
のネバダさんはじめ大勢の皆さんに心温まる歓迎を

していただきました。関係者のみなさまが日本にお越
しの時には充分にお返しをしなければと思います。本
日、この後、戸谷パスト会長の卓話もお願いしてあり
ますがその前にスライドで詳しく報告をしてもらいま
すのでご覧になって下さい。姉妹クラブ提携や書き
損じはがき回収事業により国際友好親善、国際支援
が計れる事を期待したいと思います。
　最後に、中井ガバナーが最近メールにてパブリッ
クコメントということで意見を求めています。会員の皆
様もお時間がありましたらご覧になってみてください。
それでは、本日の、会長の時間を終わります。ありがと
うございました。
幹事報告　　　　　　　 巴　高志幹事

 

1.ハイライトよねやま169
2.ライラデー開催
3.「ロータリーの森」の奉仕活動参加のお願い
書き損じ葉書贈呈式
本庄市自治会連合会長　　　　　　入　利雄様
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□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

広報雑誌委員会　　金井福則・山田喜一・関根　貢
■例会日　毎週木曜日 12：30～13：30 ■例会場　埼玉グランドホテル本庄
■事務所　埼玉グランドホテル本庄700号 　Eメール　honjorc@themis.ocn.ne.jp
　〒367-0041　本庄市駅南2-2-1 　ホームページ
　TEL 0495-22-7522　FAX 0495-22-3571 　http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html

編集後記
　4月20日、「2014年 度国際ロータリー第2570地区 地区研修・協
議会」が東洋大学川越キャンパスにて開催されました。
　当クラブからは会員16名が参加、高柳育行ガバナーエレクト・渋澤
健司地区クラブ奉仕部門委員長両名は熱いスピーチをされました。
次年度の開催運営は本庄RCに関連しています。開催日は平成27年4
月19日で可決。場所は未定。

　私も平成14年から3年間、本庄RCに席をおかせ
て頂き大変お世話になりました。
　さて、今年の二月二日、本庄市自治連合会で初め
てのチャリティー歌謡祭を文化会館で開催しました。
その際にはロータリークラブからご支援頂きました
誠に有難うございました。
　益々の3つのロータリークラブの繁栄を祈念申し
上げて御礼の言葉とさせて頂きます。
地区・委員会報告
国際奉仕部門　　　　　　　　金子　章委員長

　月11日から15日までフリピイのビガンに矢島淳一
会長・笠原勝副会長・坂本優蔵ご夫婦、小林真紀子
事務局員、そして私の6名で姉妹クラブに向けての現
調視察に行って参りました。
卓話　　　　　　　　　　戸谷清一パスト会長

　ケーブルテレビはまちづくり、本庄ロータリークラ

ブさんが無ければ本庄ケーブルテレビここまでこれ
なかったです。心より感謝申し上げます。
　これからも地域の為にケーブルテレビ局になりた
いと思います。
　最後に卓話と言うことで、まとめとして私の座右の
目であるネルソン・マンデラさんが1990年2月12日に
出所した時の新聞記事を手帳に入れております。み
じくな私でも日々や努力すればネルソン・マンデラに
はなれませんが少しでもちかずけらればと思っていま
す。
　ネルソン・マンデラは、あれだけ痛めつけられて来
ても融和を白人社会に呼びかけた事が素晴らしいな
と思っています。以上でお話は終わります今日はどう
も有難うございました。
ニコニコBOX
高橋福八パストガバナー
　3月28日、清元200年祭で歌舞伎座で『三千歳』を
唄い出演してきました。
戸谷清一パスト会長
　スピーチをさせていただき、ありがとうございます。
真下恵司会員
　矢島会長、本日はお忙しいところありがとうござい
ました。
飯塚明男会員
　検診のため早退させてもらいます。
矢島淳一・巴　高志・今泉憲治・下山正男・
渋谷修身・狩野輝昭・茂木　正・竹並栄一郎・
岡崎正六・関根　貢・福島文江・須永秀和・
関口礼子・春山茂之会員　￥19,000

出席報告

次回プログラム発表　
　　卓話
　　4月24日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 32名 63.6％

出席率出席会員数
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